

„Konntet ihr nicht eine Stunde mit mir wachen?“

(Mt. 26,40)

„Wer betet mit?“

Übernehmen Sie 1 Stunde der ewigen Anbetung des Allerheiligsten?

Weil Jesus Christus in seiner Liebe zu uns unter den Menschen gegenwärtig bleiben wollte,
beten wir ihn auch außerhalb der heiligen Messe an.



Liebe Schwestern und Brüder im Herrn,

seit fast 10 Jahren gibt es in unserer Gebetsstätte die ewige Anbetung des Allerheiligsten Sakrament des Altares (24h/7 Tage) und wir würden uns sehr freuen, wenn noch mehr Leute bereit sein würden daran teilzunehmen.

Vergelt's Gott!

P. Ludwig Müller CRVC (Rektor der Gebetsstätte Heroldsbach)

Informationen: Büro - Tel.: 09190 / 997587 - info@gebetsstaette-heroldsbach.de

Die Zettel zur Anmeldung für die Teilnahme an die ewige Anbetung des Allerheiligsten liegen in der Rosenkranzkapelle aus. Bitte den ausgefüllten Zettel in den Briefkasten/Pilgerheim werfen!